

DEPORTES | Tenis de Mesa

El Museo de la Almendra Francisco Morales a la siguiente fase de la Copa de Europa

El equipo prieguense finaliza como campeón de su grupo tras su victoria esta mañana ante el Panathinaikos.

Redacción

Sábado 21 de octubre de 2023 - 12:34



El Museo de la Almendra Francisco Morales continúa con su racha de imbatibilidad en la presente temporada.

Esta mañana, en la Copa de Europa, ha dado cuenta del Panathinaikos, equipo procedente de la preliminar de la Liga de Campeones al que se ha impuesto por 3-0.

De esta forma, el representativo de la Subbética cordobesa ha acabado su participación en el sector de la segunda fase como campeón de su grupo,

circunstancia que podría darle alguna ventaja en la siguiente ronda, que se disputará a doble partido y en formato eliminatorio. Según los criterios de la competición, debería caerle en suerte algún segundo clasificado de los grupos de esta fase disputada.

En el enfrentamiento ante el Panathinaikos, el Museo de la Almendra Francisco Morales ha ratificado las grandes sensaciones que le acompañan desde el comienzo del curso. Jiaqi Meng ha mantenido su nivel superando a Paridi por 3-0. Con este resultado, ya se garantizaba el pase de ronda sin necesidad de hacer ningún tipo de cuenta.

Pero la ambición prieguense era mayor. Buscaba la primera plaza y para ello debía ganar un segundo punto. Lo hizo en cinco mangas Marija Galonja contra Toliou. Ese marcador, por cierto, ya apeaba de Europa al equipo ateniense y dejaba virtualmente clasificado al Constanta, que ayer le venció por 3-2 en un agónico encuentro.

Pero faltaba rematar la faena y la lusa Patricia Santos demandó su cuota de protagonismo volviendo a ganar el punto intermedio. Su rival era la experimentada Ana Tofant, quien trató de mantener a su equipo con vida. Pero la eslovena no pudo con la portuguesa, quien hacía pleno de victorias en sus comparecencias en Linares.